

PNP!
03.05.
2022

Gäste aus Andalusien

Künstleraustausch geht in neue Runde

Der beste Weg, eine bessere Welt zu schaffen, ist im Team zu arbeiten, steht in einem der Mails die Patricia Vázquez Covarrubias Vorsitzende der Deutsch-Spanische Gesellschaft versendet. Nur im Team ist zu schaffen was zu schaffen ist. Bereits seit dem Jahr 2002 werden mit dem Austausch von Künstlern die kulturellen Beziehungen der Partnerstädte Passau und Malaga vertieft. Im Oktober 2020 wurde das 15-jährige Jubiläum des Künstleraustauschs im Rahmen eines großen Ausstellungsprojektes in Malaga würdig gefeiert. Pandemiebedingt setzt sich der Austausch erst in diesem Jahr in Passau fort. Regisseur und Schauspieler Víctor Alfonso und sein Schauspielkollege Antonio Zafra wurden bereits im Kulturmodell freudig von Hubert Huber, BBK Niederbayern und Mitorganisator des Austauschs, Prof. Klaus Dirscherl, Beisitzer der Deutsch-Spanischen Gesellschaft



Niederbayerisch-andalusische Freundschaft (v.l.): Hubert Huber, Víctor Alfonso, Klaus Dirscherl, Antonio Zafra, Patricia Vázquez Covarrubias, Erika Träger.

– Foto: Rott

und Mitorganisator der Feierlichkeiten in Malaga und Passau, Patricia Vázquez Covarrubias und Bürgermeisterin Erika Träger empfangen. Ein Stuhl wird noch freigehalten. Es fehlt Künstlerin und Koordinatorin Veronica Romero, sie wird erst in ein paar Tagen in Passau eintreffen.

Bereits seit 2005 werden mit dem Austausch von Künstlern die kulturellen Beziehungen der Partnerstädte Passau und Málaga ver-

tieft. Im Oktober 2020 wurde das 15-jährige Jubiläum des Künstleraustauschs im Rahmen eines großen Ausstellungsprojekts in Málaga gewürdigt. Ein Teil der dort gezeigten Arbeiten der Künstler aus Passau und Málaga kann pandemiebedingt erst jetzt auch dem Passauer Publikum im Kulturmodell mit der Ausstellung „Passau – Málaga 15“ in der Zeit bis 22. Mai präsentiert werden.

– er